

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Heinrich Julius Elers.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 10.1725

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-12136

Da auf den Horn — — name Raetz, S. 40. H 1 M

N. 13. musings gestern abend.

Hatte, 151

Der Leinwand am den Kammern — man hat sich augenblicklich
bestallt, auch die antw. Orginal ist schon, für aber
noch nicht bekommen. Info bekoma ist.

Wenn furchtbarer, Verurteilung, u. Legnung,
mache es ganz wohlthätig u. gesunde, wie es
nötig ist.

Der Obr. Lieut. f. hat dem N. gesagt, er wolle ihm
die Hand auf's Jubil. gedrückt pfeifen, u. gab es
für nicht für, daß sie bald, wie h. Mund. Orginal,
gedrückt wurde.)

Wenn er einen Gefallen verlangt, kann ich ihm cito
N. Salmensteinen geben. Wenn nicht h. Recht, das dem
früher mittheilt, dürfte ich nicht gedrückt sein.

Cura autem, quantum fieri potest, immo etiam atque
etiam cura ut valeas. Ego precibus valetudinem
tuam iuvare studebo.

Lebte immer, das vacante Thell zu Rordb.
in vil.

T.
Att Franke